
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【22日、小中 PTA 合同歓送迎会がありました】 

  

 

 

 

 

 

 

  

 21日(金),PTA総会にて今年度の PTA役員体制が承認され

ました。今年度も,各 PTA 活動にご理解・ご協力のほど,

よろしくお願い申し上げます。 

 今年度も文化部では活動の一環として『PTAだより』を不

定期ですが発行することとなりました。「より早く,より

分かりやすく」をモットーに発行してまいりたいと思い

ますので 1年間,よろしくお願いします。 

 なお,PTA新聞は 7月・2月の 2回発行を予定しています。 

 

22 日(土),宮地区公民館におきまして,平成 29 年度小

中 PTA合同歓送迎会が開催されました。 

会場には約 100 人もの出席者が集い,大いに盛り上が

った会となりました。 

ご出席いただいた教職員の皆さま,地域の皆さま,会員

の皆さま,ありがとうございました。 

また,準備から最後の片付けまでお手伝いいただいた

小学校・中学校の PTA母の会の皆さま,本当にありがとう

ございました。 

例年のことながら、 

『これぞ、宮地区！』の光景です。 

【平成 29 年度 PTA 本部役員】 

会長 長野 哲也 (城間) 

副会長 沢田 公史 (南２) 

〃 五反田 幸一 (奥山) 

〃 中島 優美 (長畑) 

母の会部長 田中 恵子 (長畑) 

保健体育部長 西  隆 博 (瀬道) 

生活環境部長 長野 和幸 (長畑) 

文化部長 川内 義隆 (南１) 

会計 中嶋 隆司 (南２) 
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【おしらせ】 

遅くなりましたが,21 日(金)PTA 総会へのご出席

ありがとうございました。 

21 日(金)の総会でもお約束いたしましたが,現

在,総会報告を作成中です。 

5月に開催される「第 1回拡大委員会」報告と併

せて次号(NO,16)のPTAだよりで,皆さまに報告で

きれば…と考えています。 

もうしばらく,お待ちください。 

 



☆中村
なかむら

 丹男
た み お

 先生 

①  ここ 4～5 年、温泉にハマっています。ちなみに個人

的に佐世保の泉質 No,1は「エコスパ」で No,2は「う

ずしお」だと思います。 

②  新幹線の運転手か、パイロット。 

③  宮は保護者の方の協力がすごいと 

聞いています。 

よろしくお願いします。 

☆森
もり

 博
ひろ

美
よし

 先生 

① 愛犬「シシマル(ダックスフンド)」との散歩。 

② 獣医になりたいと思っていた。 

③ 来校されたら、事務室へも声をか 

けてください。いつでも大歓迎です。 

☆和田
わ だ

 崇
たかし

 先生 

① 半藤 一利の「幕末史」「昭和史」 

② 棋士(米長邦雄に入門しようとし 

て、儚くついえました。) 

③ 子どもたちと元気で楽しい学校生活を送っていきたい

と思います。 

よろしくお願いします。 

☆川内
か わ ち

 則子
の り こ

 先生 

① マスキングテープ収集です！ 

② ファッションデザイナー 

③ 宮小の図書室の広さと、活発な活 

動に驚き、心を動かされました。 

微力ですががんばりますので、１年間よろしくお願い

いたします。 

☆新垣
しんがき

 恵美子
え み こ

 先生 

① 我が子と一緒に、レゴブロックを使っていろんな動物

を作ること。 

② 幼稚園教諭 

③ 初めまして！素直で心やさしい子ども 

たちと共に、実りある毎日を過ごした 

いと思っております。 

よろしくお願いします！ 

 

☆豊田
と よ た

 麻美
ま み

 先生 

① 短時間で作れる栄養のあるごはん 

作り。クックパッドにて研究中。「時短で 

おいしく栄養満点！」をめざしています。 

② 小学校の先生になるのが夢でした。夢を叶えることが

できとても幸せです。 

③ 元気でかわいい子どもたちと過ごす毎日はとても充実

しています。子どもたち一人一人のよさをたくさん見

つけているところです。子どもたち、そして保護者の

みなさまとの出会いに感謝しています。これからどう

ぞよろしくお願いします。 

今年度,転入してこられた教

職員の皆さんに,インタビュー

してみました。 ① 最近、ハマっていること・ものはなんですか？ 

② 小学生のころの夢は何でしたか？ 

③ 保護者の皆さんに一言お願いします！ 

 

先生方、宮小の子どもたちを 

よろしくお願いします♪♪ 


